

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Sebagai mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara (UMN) salah satu syarat untuk mendapatkan sarjana yaitu melakukan magang dalam lapangan kerja, keperluan ini dijadikan sebuah mata kuliah yang wajib diambil mahasiswa pada tahun terakhir. Program ini diwajibkan UMN untuk memberikan mahasiswa kesempatan menerapkan semua yang telah dipelajari di dalam kampus pada dunia kerja. Tujuan lain dari program magang ini juga untuk menilai kemampuan mahasiswa dalam mengaplikasikan yang telah dipelajari di dalam dunia kerja. Harapan setelah menyelesaikan program magang ini adalah bahwa mahasiswa telah mendapatkan pengetahuan yang lebih luas mengenai dunia kerja, dan pengalaman kerja yang lebih nyata.

Untuk melaksanakan magang, penulis mengikuti program Magang, Mahasiswa Bersertifikat (PMMB), dan melalui program tersebut penulis mendapatkan kesempatan untuk magang bersama perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero), Tbk. BRI merupakan salah satu bank terbesar di Indonesia yang dimiliki oleh pemerintah Republik Indonesia, dan bercabang di berbagai lokasi di seluruh Indonesia. Berdiri sejak tahun 1895, oleh Raden Bei Aria Wirjaatmadja, sekarang BRI telah mendapatkan lima penghargaan pada tanggal 8 April 2021, BRI dinobatkan sebagai “The Best Corporate”. (<https://www.jpnn.com/news/top-bri-borong-5-penghargaan-di-malam-anugerah-bumn, 2021>)

Penulis diterima dan ditempatkan pada salah satu Divisi milik BRI, yaitu Divisi BRI *Corporate University*. Penulis ditempatkan dalam *Learning Program Development Department* (LPD), dalam fungsi *Learning Experience Development* (LXD). Penulis mengambil kesempatan untuk melakukan magang bersama BRI sebab diperlukannya tenaga kerja desain grafis, dan kesempatan untuk belajar dari

lingkungan kerja perusahaan besar. Pengalaman secara langsung di lokasi kerja menurut penulis dapat mengembangkan *soft skill* penulis, maka penulis memutuskan untuk mengikuti keputusan melakukan magang di BRI. Penulis juga ingin mengaplikasikan apa yang telah dipelajari di kampus UMN di lingkungan kerja asli.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan dari penulis melakukan kerja magang di dalam BRI adalah sebagai berikut:

1. Keinginan untuk mengaplikasikan ilmu desain yang telah dipelajari, dalam Universitas Multimedia Nusantara, jurusan DKV
2. Mendapatkan pengalaman kerja mendesain dalam dan untuk perusahaan besar.
3. Memenuhi syarat untuk kelulusan dan memperoleh S1 di Universitas Multimedia Nusantara

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mendapatkan posisi magang di dalam BRI melalui program PMMB dan pengiriman CV dan portofolio. Penulis diterima oleh pihak BRI melalui CV dan Portofolio yang telah disusun penulis, motivasi dibalik penerimaan ini adalah kekurangannya tenaga kerja desain grafis pada sisi BRI. Penulis ditempatkan dalam Divisi BRI *Corporate University*, dan ditempatkan bersama tim *Learning Experience Development (LXD)*. Berikut merupakan informasi ketentuan magang penulis;

1. Waktu : 6 Bulan (1 Maret 2021 – 9 September 2021)
2. Perusahaan : PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) / BRI *Corporate University*
3. Jadwal/Jam : Senin – Jumat / Jam 07:30 – 17:00

4. Alamat : Jl. Harsono RM No.2 6 7, RT.6/RW.7, Ragunan, Kec. Ps. Minggu, Kota Jakarta Selatan

Pelaksanaan magang bersama BRI sudah diregistrasi melalui proses KM-1, maka secara proses yang diwajibkan oleh kampus untuk melanjutkan mata kuliah Magang. Setelah penulis memasukkan data KM-1, proses yang berlanjut adalah proses pelamaran magang, walaupun penulis sudah diterima oleh perusahaan untuk proses magang, penulis masih memerlukan waktu yang cukup lama untuk mendapatkan bukti penerimaan magang, hal ini memperlama proses KM-2 untuk dapat ditempuh. Penulis, selagi menunggu surat penerimaan, melanjutkan proses KM-3, KM-4, KM-5. Proses KM-3, KM-4, KM-5 dimulai pada tanggal 1 Maret 2021, walaupun penulis belum mendapatkan surat resmi dan kontrak dari perusahaan mengenai status penulis sebagai peserta magang, penulis sudah diperbolehkan untuk melaksanakan magang bersama Divisi *BRI Corporate University*. Penulis mendapatkan posisi magang bersama fungsi *Learning Experience Development (LXD)* berdasarkan keputusan *Human Capital Directorate*. Proses KM-06 dan KM-07 dilaksanakan pada tanggal 20/05/2021 dimana penulis telah melaksanakan lebih dari 320 Jam kerja bersama fungsi LXD, supervisor penulis pada tanggal tersebut memberikan penulis penilaian performa kerja selama melakukan magang, dan melakukan *review* terhadap laporan yang penulis buat.